

Betreff

Antrag zur Entwicklung eines Konzepts für den Umgang mit Problemen durch Drogen- und Alkoholabhängige am Walchenseeplatz

Antrag

Anfrage zum Themengebiet Soziales und Integration

Es wird vorgeschlagen, ein Konzept zu entwickeln, um den Umgang mit den Herausforderungen durch Drogen- und Alkoholabhängige am Walchenseeplatz zu verbessern. Der Platz ist ein zentraler Treffpunkt für unser Viertel und ein beliebter Spielplatz für Kinder. Die steigende Belästigung durch die Anwesenheit der Abhängigen von frühmorgens bis spät in die Nacht erfordert dringende Maßnahmen.

Begründung:

1. Sicherheit und Lebensqualität:

2. Sozialarbeit und Unterstützung: Das Konzept sollte Maßnahmen zur verstärkten sozialen Betreuung und Unterstützung der Abhängigen umfassen.

Gemeinsam können wir dazu beitragen, den Walchenseeplatz wieder zu einem sicheren und angenehmen Ort für alle zu machen.

mehrheitlich angenommen